



Die letzten Tage des
Ausreisezentrums
Motardstraße

Kundgebung

25.10. 16 Uhr

vor dem Sozialamt Pankow
Prenzlauer Allee/Fröbelstraße

Die Pankower Sozialstadträtin Frau Lioba Zürn-Kasztanowicz (SPD) weist seit vielen Monaten Menschen in das Berliner Ausreisezentrum Motardstraße ein. Der Bezirk Pankow ist neben dem Bezirk Marzahn für die größte Anzahl von Einweisungen in Berlin verantwortlich. Dabei wird nicht kooperatives Verhalten gegenüber den Behörden als Einweisungsgrund vorgeschoben. Die Stadträtin von Pankow behauptet, dass nur alleinstehende Menschen ihren Wohnsitz in das Ausreisezentrum verlegen müssten.



V.i.S.d.P.: V. Lenzner, Gneisenaustr. 2A, 10961 Berlin

Wir tragen unseren Protest zu den Verantwortlichen!

**Jede Einweisung in das Lager Motardstraße
ist menschenverachtend!**

Lager Motardstraße schließen!
Bewegungsfreiheit und Menschenrechte für alle!

Kontakt: buendnis_gegen_lager@riseup.net <http://motardstr.de.tl>